

Les Angles, le 17 juin 2024

**Compte-rendu de la réunion mensuelle
du 5 juin 2024**

21 personnes présentes - voir la feuille d'émargement ci-jointe.

13 personnes excusées - voir la feuille d'émargement ci-jointe.

SORTIES PASSES

14 adhérentes et adhérents se sont retrouvés le mardi **30 avril** après-midi, à l'**ex-hôpital Sainte Marthe** aujourd'hui occupé par l'université d'Avignon. Profitant des vacances scolaires vaclusiennes, la visite, organisée par Marie-Christine Pouchelon, a été commentée à titre gracieux par la Directrice de l'université. Une **vidéo** de cette sortie a été réalisée par Sylvie Martin (cliquer sur le lien ci-joint pour la regarder).

https://drive.google.com/file/d/1wrX275saNwECiKOyOw15IS2vPUfRprkc/view?usp=drive_link

Mardi 14 mai : visite à Carpentras organisée par Sylvie Martin.

Près de 25 adhérentes et adhérents ont visité le matin l'ancien quartier juif et la synagogue, puis, après le déjeuner au restaurant, l'Hôtel Dieu devenu musée-bibliothèque de *l'Inguimbertaine*. Sylvie Martin a préparé une **vidéo** de cette visite que vous pouvez découvrir en cliquant sur le lien ci-après.

https://drive.google.com/file/d/1EUvWOAEDgcjR_s9niYJNra5ZXT21wh5Q/view?usp=drive_link

Samedi 25 mai : 9 adhérentes et adhérents ont pris le train pour Narbonne. Départ vers 8h30 de la gare Avignon-Centre pour arriver à Narbonne vers 11h30. Après le déjeuner, visite guidée par l'Office du Tourisme des principaux monuments de Narbonne.

PROCHAINE SORTIE

Visite de l'abbaye Saint-André le vendredi 7 juin à 14h45, préparée par Chantal Colomban. Sylvie Toussaint y guidera les participants dans le bâtiment et dans le jardin. 16 personnes se sont inscrites à ce jour.

CONFERENCES

Conférence sur les **monuments aux morts**. Les dates de disponibilité d'Anne-Marie Berni : 15, 17 ou 18 octobre. Date à confirmer en fonction de la disponibilité d'une salle.

Conférence sur le **télégraphe Chappe** par Joël Salvan : mercredi 6 novembre à 17 h. Salle à trouver.

AUTRES ACTIVITES

Dimanche 9 juin à 14h00 balade commentée du vieux village dans le cadre des **Escapades Nature du CPIE du Gard**. Inscription préalable obligatoire sur le site internet AVVA dans la rubrique « *contact* » ou auprès du secrétaire au 06 76 93 16 81.

La course des caisses à savons organisée par l'Office Municipal des Sport-OMS est programmée le dimanche 23 juin. L'OMS a besoin de signaleurs le matin ou l'après-midi. Merci aux **bénévoles** qui seraient volontaires pour tenir la fonction de signaleur de se faire connaître auprès de Guy Mesrobian ou Michel Leduc. Une **réunion des bénévoles** est programmée au forum des Angles, le lundi **17 juin** à 18h30.

Vendredi 28 juin : fête du village

Les inscriptions sont ouvertes. Elle se déroulera dans le jardin de l'église, selon l'organisation habituelle. Le four banal sera remis en chauffe pour le pain et les gigots. L'entreprise Donnadiou doit livrer le bois au four banal le lundi 10 juin entre 8 et 10h00. Joël Salvan et Michel Sancho se portent volontaires pour ranger le bois avec Michel Leduc.

DEFIS DU CIVISME

3 actions sont organisées par la commune, pour lesquelles les adhérentes et les adhérents AVVA seront amené(e)s à participer ou seront sollicité(e)s pour apporter leur aide :

1/ jeudi 6 juin à 9 h, au foyer restaurant rue Voltaire : épreuve du code de la route. 20 places sont réservées aux adhérentes et adhérents AVVA par ordre d'inscription.

L'objectif de cette action est que chacun se mette à niveau : nouveaux panneaux, comportements à adapter...par exemple. La matinée commencera par une révision, suivie d'un questionnaire avec le même type de diapositives que pour l'examen réel du code de la route, par l'auto-école anglaise *Icar*.

2/ samedi 8 juin à 10 h « Nettoyons le vieux village des Angles »

Cette opération est organisée en partenariat avec la Mairie et le Conseil Municipal des Jeunes (CMJ). Le secteur choisi est celui du vieux village. C'est une action intergénérationnelle qui fait appel non seulement aux jeunes scolaires, mais aussi aux adhérent(e)s de notre association notamment. Elle se terminera par un verre de l'amitié.

3/ Conférence le 13 juin à 18 h : sur le thème « se protéger contre les pièges de la vie quotidienne » avec Laurent Cas et Christian Sanciaume, Chef de la Police Municipale.

Il y sera question aussi bien des problèmes de l'utilisation des cartes bancaires, les connexions à distance, la cyber sécurité avec des gestes à minima, comment gérer les mots de passe. Un compte-rendu sera rédigé avec des fiches techniques qui seront mises à disposition des adhérents pour les télécharger. Le but est d'échanger. Laurent Cas proposera 10 mesures simples pour se protéger.

INFORMATIONS DIVERSES

Réunion publique consacrée au SCoT du bassin de vie d'Avignon le mardi 11 juin à 18h30 salle Blanchard. *Le Scot – Schéma de Cohérence territoriale* – est un document d'urbanisme qui détermine l'organisation spatiale (zones commerciales, zones industrielles, ...) et les grandes orientations de développement d'un territoire, en l'occurrence le bassin de vie d'Avignon. Ce document a donc une influence sur l'avenir de notre commune et cette réunion est l'occasion de mieux en comprendre la procédure et suivre les avancées du travail déjà réalisé. Le site internet du Scot :

<https://www.scot-bva.fr/>

La Provence a publié un article consacré à la réunion du Conseil Municipal des Angles dédiée notamment au budget primitif et aux investissements pour l'année 2024. L'article rapporte la réponse de Monsieur le Maire aux questions de deux conseillers municipaux : « *Nous n'avons pas de patrimoine historique ni de cœur de ville, et ce n'est pas la destinée des Angles de copier Villeneuve-les-Avignon dotée de deux festivals. Le projet de réhabilitation de l'ancienne mairie est dans les tuyaux mais nous avons préféré le décaler pour ne pas avoir recours à l'emprunt* ».

Ces propos ont étonné, voire ému les membres du conseil d'administration d'AVVA et d'un certain nombre de ses adhérent(e)s. La CA de l'association dans sa réunion du 2 mai avait décidé d'adresser un courrier à Monsieur le Maire, pour lui faire part de notre désaccord sur l'absence de patrimoine historique dans la commune des Angles et lui demander d'éclaircir les propos tenus.

C'est à l'occasion d'une rencontre informelle non programmée entre Guy Mesrobian et Monsieur le Maire, en présence de Jean-Luc Fourier, que Monsieur Mély a informé ses interlocuteurs qu'il adresserait une lettre au Président d'AVVA pour lever cette incompréhension.

Monsieur le maire a effectivement adressé le courrier ci-dessous à notre président :

Objet : Aménagements de l'ancienne mairie

Monsieur le Président,

Vous m'avez fait part de vos inquiétudes, partagées par un certain nombre d'adhérents de votre association, suite à un article paru dans la presse concernant le patrimoine de notre commune.

Je tiens à vous confirmer que les aménagements prévus pour l'ancienne mairie, évoqués il y a environ un an, sont toujours d'actualité. L'ensemble de mon Conseil municipal partage d'ailleurs cette volonté.

Les propos relayés dans la presse étaient incomplets et de ce fait ils ont été mal interprétés.

Espérant que ce malentendu est à présent éclairci, je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'assurance de ma considération distinguée.

Pour Joël Salvan le sujet dépasse le projet concernant l'ancienne mairie mais aussi les bâtiments (classés ou non) mis en valeur par le sentier du patrimoine bâti. Il cite notamment : l'église Saint-Etienne de Candau (la plus ancienne de la commune), la croix de Cachou Pesou, le Chêne Vert, ...

Geneviève Girard suggère de faire procéder à un inventaire exhaustif qui pourrait aboutir à un classement. Ce travail ne pourrait être engagé que par la commune.

Jean-Luc Fourier rappelle une demande déjà formulée, qui serait de procéder sans attendre à l'enlèvement des végétaux qui envahissent les murs et la toiture de l'ancienne mairie, avant que les racines de ces plantes ne détériorent davantage le jointoyage des pierres.

Alain Richard remarque que ce type d'engagement financier peut faire l'objet de provisions annuelles dans le budget de la commune.

TOUR DE TABLE

Geneviève GIRARD propose une visite du Château de Thézan à Saint Didier qui a un lien avec les comtes de Toulouse et le Docteur Masquin de Villeneuve-lez-Avignon.

Michel Arnaud nous informe d'une sortie avec la visite de l'abbaye de Saint-Gilles et château d'Espeyran, le mardi 18 juin. Cette sortie est organisée par *l'Association de la Chapelle Baroque des Pénitents Gris de Villeneuve*.

Michel Sancho nous fait part d'une conférence d'Anne-Marie Berni sur le thème « *Tribulations des œuvres du Musée du Louvre* », qui se tiendra le lundi 17 juin à 15 heures, salle Boris Vian. Elle est proposée par l'ADAPR.

Geneviève Girard nous informe de la conférence « *Le phénomène transgenre : comment comprendre les jeunes qui se demandent qui ils sont ?* » par le Dr. Christian Flavigny pédopsychiatre et psychanalyste. Conférence proposée par l'ensemble Paroissial de Villeneuve-lez-Avignon.

**Prochaine Réunion : Mardi 3 septembre 2024 à
10h00 salle Boris Vian au Forum des Angles**

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à consulter le
site internet :

<http://www.lesamisduvieuxvillagedesangles.fr/>

Le secrétaire,



Michel Leduc

Le Président,



Guy Mesrobian



LES AMIS
DU VIEUX VILLAGE
DES ANGLÉS

REUNION MENSUELLE DU 5 JUI 2024

18 heures, salle du Foyer au Forum des Angles

PERSONNES PARTICIPANTES

NOM	PRENOM	NOM	PRENOM
SALVAN	Jacq	LEDUC	Michel
SALVAN	N-Claude		
HOLLIN	Françoise		
TESSIER	René		
Houbart	claudine		
Arnaud	Michel		
Rubin	Carl		
Richard	Alain Grah		
FOURRIER	J-Mc		
BAHOCO	PIERRE		
COLOMBAN	Chantal		
SANCKO	Michel		
JOMBAL	Michèle		
PONS	ehinhave		
CAS	Colette		
CAS	Laurent		
Pouchelon	Ally		
Nesobian	Joy		
MARTIN	Elyse		
Juand	Geneviève		

Personnes excusées

NOM	PRENOM	NOM	PRENOM
GRANGEON	Chantal	SERAPHIMIDES	Monique
KOWALSKI	Anne et Yves	FRANDJI	Made
MAURIN	Yvonne	Fourrier	Babette
DEVIGNE	Florence	Cousson	Danielle
FREZET	Geneviève	MALGRAS	Beatrice
MORIEUX	Marie-Christine et Jacques		